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協議内容・承認事項等（意見の概要）

次回の会議日程

令和７年12月19日（金）

協議資料
令和７年度学校経営計画、自治会担当より、
令和７年度志願者数、進路状況　等

備考

議題等(次第順）

開催場所 大阪府立河南高等学校　校長室

　(1) 今年度 学校経営計画について
　(2) 現状報告
       ① 自治会活動と部活動等
       ② 入学者の状況等
       ③ 卒業生の進路状況等
       ④その他

○校長より学校経営計画の追加個所の説明
　　・今年度の入試で定員を満たすことができたのは、とても大きいことと考えている。
　　・部活動が大きく貢献しており、軟式野球部、サッカー部などの実績が学校の大きな魅力となっている。
　　・一方で、顧問の時間外勤務時間の削減を進めていかなければならない。

○自治会より現状報告
　　（質問） 部員数の記載がない部活動は休部か。　　⇒（学校） お見込みのとおり、部員がいない部活動は休部中である。
　　（質問） ソフトボール部は４名でどう練習しているのか。　　⇒（学校） 狭山高校と合同で行っている。

○教務部より入学者の状況報告
　　（質問） 「総合的な探究の時間」の内容は、どのようなものか。
 ⇒（学校） 河南高校の生徒が不得意とする「自分でやりたいことを考えて取り組む」ということに焦点をあて、外部機関の支援
を
　　　　　　　得て、可能な限り自由に取り組むことができるよう教員でサポートしている。

○進路指導部より進路状況報告
　　（質問） 一般入試までがんばっている生徒はどれぐらいいるのか。　　⇒（学校） 共通テスト出願者は113人。
　　（質問） 79期生のｅコース選択者が増加した理由は。　　⇒（学校） カリキュラムの変更があったことが大きい。
　　（質問） 国公立大学への進学者はｅコース選択者か。　　⇒（学校） 選択者もいるが、その他のコースからも進学している。

○その他
　　（質問） 遠方から通う新入生のうち、部活動のために河南高校を志望して来ている生徒はどのくらいいるのか。
 ⇒（学校） 遠方から通う生徒のほとんどは、部活動が志望動機の大きな要因になっている。
　　（質問） 今、高校生に必要な力を身につけさせるにはどのようにすべきと考えているのか。
 ⇒（学校） 授業・行事・部活動等あらゆる場面で力を身につけられるよう、教員が共通認識をもって取り組む必要がある。
　　（意見）・定員に幅をもたせる等、弾力的な運用が必要。
　　　　　　 ・入学してきた生徒が満足して卒業していけるよう取り組んでいただきたい。
　　　　　　 ・eコースを志望し、教員をめざす生徒が増えているということは、魅力ある学校ということが言える。

学校運営協議会（第１回）　議事録

大阪府立河南高等学校


